
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Zu unseren Waldtieren gehören viele

verschiedene .

Auf den Bäumen leben Vögel wie Spechte oder Eulen.

Am Waldboden schleichen und kriechen

 und Amphibien.

Von den Säugetieren leben hier zum Beispiel Füchse,

Hasen, Igel, Rehe,  und Wildschweine.

Dann gibt es natürlich auch jede Menge

Insekten wie die .

Zum Urwald von Afrika gehören auch A,en und viele andere Tiere.

In einigen Wäldern in  leben Pandas.

In Australien ist der Koala zu Hause.

So kann man für jedes Land und fast für

jeden  noch weitere

Tiere nennen, die dort leben.
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